

## **Préposé(e) de jeux d'adresse à La Ronde**

Nous recherchons des candidats de 16 ans et plus, dynamiques et à l'aise avec le public. Le (la) préposé(e) aux jeux d'adresse doit inviter les clients à participer ainsi que leur expliquer les règles des jeux.

Horaires variables et flexibles, temps plein/temps partiel.

Salaire: 13,50\$/h + Bonus + 4% paie de vacances

Entrée gratuite à La Ronde durant vos journées de congé + rabais employé

En travaillant pour nous durant la saison 2021, vous aurez priorité pour un emploi pour la saison 2022.

Si vous êtes intéressés à travailler pour nous, veuillez réserver une place pour passer une entrevue en remplissant le formulaire suivant:



<https://forms.gle/EomdWzKDNzjkWtg87>

## **La Ronde games of skill attendant**

We're looking for candidates over 16 years of age that dynamic and at ease with the public. The games of skill attendant must be able to invite guests to play and explain them the rules of the games.

Variable and flexible scheduling, Part time and Full time

Salary: 13,50\$ + Bonus + 4% vacation pay

Free entrance to La Ronde on your days off + discounts on food and merchandise

If you work for us in 2021, you will be the first one called for the 2022 season

If you are interested in working for us, please reserve a place for an interview by filling up the form linked above.